



「目輪煌」

三尻中学校だより

学びづくりは人づくり

学校教育目標 ・ 思いやりのある生徒 ・ 自ら学ぶ生徒 ・ 進んできたえる生徒

『あいさつ』と『歌声』の響く学校 「イノベーション まだ見ぬ世界へ」

「Motion & Emotion for Solid Academic Ability !」

平成31年4月号

～校長から～

元号が平成から令和へと変わります。いよいよ新しい時代がやって参ります。三尻中には、178名の新入生が三尻中の一員として加わりました。今年、桜の花の開花が例年より少し遅く、今まさに桜花爛漫の中、生徒は校門をくぐることとなりました。新2年生は161名、新3年生は162名、生徒数501名、教職員54名で、スタートいたします。今年度の三尻中のスローガンは、「イノベーション まだ見ぬ世界へ」と決定いたしました。予測不可能な新時代の中で、未知なる生徒の力を引き出すために、教職員が一体となって教育活動に邁進してまいります。ご家族の皆様や優しく見守ってくださる地域の方々のお力をお借りして、熊谷一、いや日本一の学校を目指してまいります。単に知識のみを教える学校ではなく、まずは「学びづくりは人づくり」を教育理念に据え、子供たちの期待に応えるべく、全身全霊を三尻地区の子供たちの教育に注いでまいります。今年度も、どうぞご支援とご協力を賜りますよう、よろしく願いいたします。

4月の予定

Calendar table for April with columns for date, day of week, and events.

5月の予定

Calendar table for May with columns for date, day of week, and events.

【職員の異動について】

- 1 転出・退職 (1) 教諭 (2) 市費関係等 (2) 転入 (1) 主幹教諭 (2) 教諭 (3) 市費関係等

【連絡】

4月から午後6時30分以降の電話は取り扱わない!!!

市内の小・中学校では、4月から午後6時30分以降の電話は、原則、市役所(市教委)での対応となります。時間外での要件につきましては、熊谷市役所内の教育委員会が窓口となります。御理解と御協力をお願いいたします。

4月27日(土)は、授業日(月曜日課)となります!!!

27日当日は、PTA総会、1・2年生は授業参観、3年修学旅行保護者説明会を実施いたします。また、学級及び部活動懇談会も開催されます。なお、学校運営協議会も開会予定となっております。よろしく願いいたします。

4月28日(日)～5月6日(月)ゴールデンウィーク!!!

この9日間は、長期の休暇となります。せっかくの機会ですから、家族と触れ合う時間等、有効に利用していただきたいと思っております。また、「早寝早起き朝ごはん」を推進し、基本的生活習慣の確立をお願いします。連休明けには、元気よく登校し、再会できるようお願いします。